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APPELS À TÉMOINS

TÉMOIGNAGE OPIACÉS TF1

  Par Profil supprimé Posté le 28/03/2019 à 19h58

Bonjour, 

L’addiction aux opiacés est un phénomène préoccupant qui pourrait intéresser nos téléspectateurs. Je cherche une personne qui
accepte de témoigner. Qu'elle nous raconte son histoire, pourquoi elle a été amenée à en consommer pour quelles raisons ? Si elle a pu
arrêter ou si elle a essayé de se déshabituer. N'hésitez pas à me contacter directement merci par avance. Fabienne Moncelle 01 41 41
45 14

6 RÉPONSES

Profil supprimé - 04/07/2019 à 13h29

Bonjour
Si je peux vous suggerer un sujet de reportage je vous dirais de vous penchez sur le fléau du crack a Paris et tout ce qui peux engendrer
chez les consommateurs mais surtout des familles brisées a cause de cette daube....c'est une descente aux enfers que les pouvoirs
public minimise....il faut le vivre pour le savoir ...et ca personne ne s en soucis...
Bonne journée

Profil supprimé - 19/08/2019 à 18h42

Bonsoir , Etant consomateur de cocaine et "obligatoirement " d'alcool de maniéré intensive j'aimerais dire une chose . Les sois disant
soutiens , aides , assistances promis ne sont rien en réalité . Tant qu'on ne le vie pas on ne peut pas imaginer le mal etre ressenti et ce
malgres l'envie de tout arreter . Et parlant en conaissance de causes pour le moment aucune aide réel à été trouvé malgrés de
nombreuses recherche . Les " assistances téléphonique " de soutiens ou detresse en realité vous redirige vers un operateur totalement
ignorante au sujet de nimporte quelle addiction et qui vous redirige vers un autre numéro cela en boucle etc etc ..... appelez votre
opérateur téléphonique se sera exactement la meme situation et se n'est absolument pas normal . Les sois disant moyen mise en oeuvre
ne sont en realité rien . du reve vendu aux personnes en detresses , de quoi encore plus demoraliser aneantir une personne

Profil supprimé - 27/08/2019 à 17h07

Bonjour sysy, 
Je réalise un documentaire sur le crack. J'aimerais vous parler. Contactez-moi, s'il vous plait, au 06 29 81 88 01. 
Merci d'avance, Tania

Profil supprimé - 09/10/2019 à 21h27

Je suis joignable sur mon mail si vous le souhaité..voulez vous mon mail

Profil supprimé - 12/11/2019 à 20h59

on en parle pas assez !!!!! un vrai fléau

Profil supprimé - 23/01/2020 à 13h50

Je consomme de lheroine de façon pharmaceutique et ca depuis la demande d’ordonnance pour les compriméspara/codeine.

je souffres de douleurs cervicale et c est franchement chiant de faire la queue chez le doc durent 1h après le travail, Non ???

Alors voilà, je pense que je ne doit pas être le seul à passer par là. je la prend uniquement par le nez.

Je ne suis pas dépendent car mon gr d heroine dures 10 jours...

10 jours d heroine puis je fait une pause de 25 à 30 jours chaque fois, sa fait 3 ans mnt et je n est jamais étais en manque de ma vie, je
ne sais pas ce que c est.

Si vous voulais mon témoignage, je suis là..
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Cordialement.


